Antrag Nr. 04-F-20-0004 16 Büro der STVV

Betreff:

Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von SPD und BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 15.06.2004

Rundkurs für die Skate-Nights 2004 in der Wiesbadener Altstadt

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten:

- Wann wurde in welchem Gremium der Beschluss gefasst die Streckenführung für die Skate-Nights von den Reisinger-Anlagen in die Altstadt zu verlegen?
- Wann wurde die konkrete Streckenführung beschlossen?
- Wer war bei der Festlegung der Strecke beteiligt?
- Wurden Skater-Initiativen und Altstadtanwohner in die Planung einbezogen oder zumindest über die Planung informiert?
- Welche Argumente der Betreiber der Rhein-Main-Hallen, des Dorint-Hotels und/oder des Hauptsponsors der Skate-Nights waren Ausschlag gebend für die Verlegung der Skate-Nights in die Altstadt?
- An welchem Standort sind die Hauptaktivitäten der Skate-Nights (Beschallung, Anfangs-/Endpunkt) geplant?

Begründung:

Wiesbaden,

gez.

Hubert Müller Stadtverordneter

f.d.R.

Carola Pahl Fraktionsgeschäftsstelle Bündnis 90/DIE GRÜNEN Hanne Jansen SPD-Fraktionsassistentin